



Patrice LE DROGO...

Est décédé durant un séjour en Allemagne dans la nuit du lundi 22 juillet 2019...

Plus qu'un camarade et un ami, c'est un frère que la fatalité arrache à l'affection des siens, de ses collègues de l'UFICT-LC et tous ses compagnons du LIVRE, de la FILPAC à la CGT tout entière.

Il a su imposer sa généreuse personnalité dans toute la CGT et nous lui en serons à jamais reconnaissants dans le fraternel souvenir que nous garderons de lui.

Vous pouvez lui rendre un dernier hommage, le

LUNDI 5 AOUT de 8 h 45 à 9 h 45,

Au Crématorium du Parc,

104, Avenue de la Porte de Trivaux – 92140 CLAMART

De préférence aux fleurs, Patrice qui soutenait plusieurs Associations caritatives, dont le SPF où il était toujours actif, aurait souhaité recevoir des dons qui seront équitablement répartis par sa Famille...

Prière d'adresser vos dons à la Famille LE DROGO à l'ordre de l'UFICT-LC-CGT : 263 rue de Paris – Case 440 – 93514 MONTREUIL Cedex.

Celle-ci n'autorisera que de brèves prises de paroles, limités à deux ou trois intervenants.

Bien confraternellement à toutes et tous.

Le bureau de l'UFICT-LC